



Légion d'honneur pour Frank Mathis

Le 13 décembre 2016, en présence d'une centaine de professionnels et d'institutionnels du secteur de la construction et de l'environnement, Emmanuelle Cosse, ministre du Logement et de l'Habitat durable, a remis les insignes de Chevalier de la Légion d'honneur à Frank Mathis, P-DG de la société Mathis SA. Âgé de 53 ans, Frank Mathis a été nommé, en 2013, pilote du plan gouvernemental Industries du bois, lequel vise à développer des débouchés nouveaux pour la filière bois française lui permettant de se restructurer et d'investir pour faire face à la concurrence étrangère. Il préside, depuis 2014, l'Association pour le développement des immeubles à vivre en bois (Adivbois). Afin d'assurer son développement à travers études, essais et actions de promotion, il a réuni un financement mixte, public privé, de 8 M€ et animé plus d'une centaine de conférences et d'interviews.